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НОЯБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКА СТЕКОЛЬНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИНН1919  ГОРОДСКОЙ ДУМЕ ГГВВ

21 ноября 2024 года с 14.00 в общественной приемной       
губернатора Ростовской области в г. Каменске-Шахтинском, 
по адресу: пр. Карла Маркса, д. 62, каб. № 5 (ДК им. Ю. Га-
гарина) состоится тематический прием граждан по вопросам 
земельных отношений.

Записаться на прием можно по телефону: 7-08-66.

Стекольная отрасль – направление, не только 
укрепляющее экономику Российской Федера-
ции, но и отвечающее современным требовани-
ям экологической повестки, ведь стекло – это 
полностью поддающийся переплавке матери-
ал. Утилизация стеклобоя экономит сырьё, со-
кращает потребление природных ресурсов. Вот 
почему производство именно этой тары, наряду 
с другими бесспорными её преимуществами, не 
утрачивает своей актуальности, а, напротив, ста-
новится всё востребованнее. 

Разнообразие и качество продукции Каменско-
го стеклотарного завода, вошедшего в программу 
«Сто лучших товаров России», усилиями специали-
стов предприятия остаётся главным показателем 
его конкурентоспособности и развития. За каждым 
новым образцом стеклянной тары, будь это стан-
дартные банки или дизайнерские изделия эксклю-
зивной формы, товары для виноделия или лимо-
надники с кранами для розлива, радость хозяюшек 
– ёмкости для консервирования или бутыли с ориги-
нальными ручками – кроется труд сотен людей.  

Каждого профессионала здесь ценят не только 
на словах, но и на деле. Ежегодно на заводе про-
водится коллективный конкурс-голосование «Ма-
стер стекла», руководство предприятия регулярно 
заявляет лучших работников на присвоение почёт-
ного звания «Слава Каменска». В нынешнем году 
оно было преобразовано в номинацию «Каменск 
гордится», и славная традиция поощрения самых 
верных и преданных предприятию специалистов 
продолжилась. 

Первым, кто был удостоен высокой чести, стал 
заместитель главного инженера по производству 
АО «Каменский стеклотарный завод», коренной ка-
менчанин И. В. Соркин, который трудится на произ-
водстве без малого три десятка лет. 

На КСТЗ Игорь Валерьевич пришел в 1995 году, 
сразу приступив к обязанностям механика цеха 
приготовления шихты. За плечами уже был опыт, 
приобретённый на «Каменскволокно», где он не-
сколько лет работал после окончания Новочеркас-
ского политехнического института, поэтому многое 
давалось легко, но процесс производства стекла 
приходилось осваивать с нуля. После ухода преж-
него начальника цеха на пенсию эту должность 
предложили ему. Позже И. В. Соркин принял ответ-
ственный пост заместителя главного инженера по 
производству, на котором находится по сей день. 

Должность – далеко не кабинетная. С самого утра 
начинаются планёрки, обход подразделений, реа-
лизация задач, поставленных руководством. Все 

секреты производства – от подачи сырья в приём-
ные бункеры стекольной линии, варки стекломассы 
и термической обработки до испытания изделий на 
термостойкость и упаковки готовой продукции – он 
не просто изучил досконально, но и подготовил не 
одну смену стекольщиков, которые теперь продол-
жают поддерживать традиции качества. 

За те годы, которые Игорь Валерьевич отдал про-
изводству, мощности завода шагнули далеко впе-
рёд, ассортимент продукции значительно расши-
рился, были возведены новые цеха приготовления 
фритты и компостов. Всё это вдохновляет идти в 
ногу вместе с родным предприятием, непрерывно 
учиться, осваивать новые технологии и вносить ра-
ционализаторские предложения по усовершенство-
ванию процесса, что, кстати, очень приветствуется 
и всячески поддерживается руководством. Если 
кто-то вносит дельную идею, то вся команда заво-
да начинает её развивать и старается реализовать 
максимально быстро. В эту деятельность вовлека-
ются все: конструкторы, механики, инженеры и, ко-
нечно, рабочие. 

Такой образ жизни и работы И. В. Соркину очень 
по душе. Будучи по натуре активным и подвижным 
человеком, он никогда не любил сидеть на месте. 
Ему нравится находиться в цехах с печами, конвей-
ерами и другими агрегатами – там, где всё движет-
ся, циркулирует, там, где бьётся горячее сердце за-
вода. Отдых Игорь Валерьевич предпочитает тоже 
активный. Всю жизнь много внимания уделял спор-
ту, особенно игровым видам с мячом. Очень любит 
футбол и другие подвижные занятия. 

Как признается номинант, когда он узнал о при-
своении высокого звания, первое, что почувствовал 
– это большую ответственность. 

– Эта номинация ко многому обязывает, – говорит 
И. В. Соркин. – Конечно, был рад, что мои способ-
ности приносят пользу, что руководство их видит 
и доверяет мне, но в то же время это большая от-
ветственность. В преддверии профессионального 
праздника хочу поздравить руководство предпри-
ятия, коллег по цеху, ветеранов отрасли и нашу 
молодую смену. Пожелать хочется всегда главного 
– здоровья, не только физического, но и морально-
го, психологического. Очень важно быть направлен-
ными на те достижения, к которым мы вместе стре-
мимся. Завод не стоит на месте, развивается. Когда 
на рынке много конкурентов, нам нужно держать 
марку выше. Поэтому – всем успехов, развития, раз-
вития и ещё раз развития! 

Анна БАБИНЦЕВА. 
Фото автора. 

ТАМ, ГДЕ БЬЁТСЯ 
ГОРЯЧЕЕ СЕРДЦЕ ЗАВОДА

Изменения в бюджет 
и туристический налог

В актовом зале городской администрации 13 ноября 2024 года со-
стоялось пленарное заседание депутатов городской Думы. 

За прошедший период со дня последнего заседания Думы накопи-
лось много вопросов (15), большая часть которых рассматривалась на 
постоянных комиссиях. Может поэтому большой объем работы депу-
таты выполнили за довольно короткое время.

Самым интересным и познавательным оказался первый вопрос – 
отчет первого заместителя главы администрации города Е. М. Дроно-
ва о деятельности администрации и о решении вопросов, поставлен-
ных городской Думой в том числе. Доклад принят к сведению.

Далее о принятии изменений в Устав докладывал управляющий де-
лами А. В. Шпильков.

Важными вопросами, а их четыре, оказались изложенные в до-
кладах начальника финансового управления администрации Г. В. 
Чемовой. О внесении изменений в городской бюджет, об изменениях 
в земельном налоге, о налоге на имущество физических лиц и о ту-
ристическом налоге. Оживленное обсуждение вызвал туристический 
налог, но все же большинством голосов он был принят.

По мнению докладчика, этот налог (не надо путать с курортным 
сбором), не является обременительным, но тем не менее даст до-
полнительный доход в городской бюджет. Средства от туристическо-
го налога пойдут на благоустройство парков и скверов, обновление 
аншлагов и т. п.

Об утверждении Правил охраны и содержания зеленых насажде-
ний рассказал начальник отдела ЖКХ, транспорта и благоустройства       
А. В. Гончаров.

Об изменениях арендной платы за использование земельных участ-
ков, о сроках договоров на установку и эксплуатацию рекламных кон-
струкций (Дума решила передавать в аренду рекламные конструкции 
не на пять, а на десять лет), об утверждении реестра предлагаемых к 
реализации долей в праве общей долевой собственности муниципаль-
ных квартир и домовладений  докладывала председатель КУИ С. Ю. 
Миловидова.

Главный архитектор города – начальник отдела архитектуры и тер-
риториального развития О. А. Лавров рассказал о предполагаемых из-
менениях в Правила землепользования и застройки.

Управляющий делами Думы А. В. Шпильков доложил об измене-
ниях в Положение о порядке проведения конкурса на замещение 
вакантной должности муниципальной службы и об изменениях в по-
рядок проведения конкурса на замещение должности главы адми-
нистрации.

Председатель городской Думы М. Г. Ухин сообщил об изменениях в 
составе депутатских постоянных комиссий в связи с тем, что два де-
путата вышли из состава Думы.

В разделе «Разное» депутаты поговорили о некоторых проблемах в 
городском обустройстве.

Все вопросы были рассмотрены и приняты к исполнению.
Соб. инф.

Для нелегальных мусорщиков 
есть доска позора

В Ростовской области появилась виртуальная доска позора «Се-
рые возчики».

Серые возчики – лица, которые оказывают населению платные ус-
луги по вывозу мусора без разрешительных документов. Как правило, 
мусор они сваливают в полях, лесополосах, оврагах или на контейнер-
ные площадки. А поскольку их обычно нанимают для вывоза строи-
тельных отходов и крупногабарита, свалки получаются нешуточные.

— В борьбе с этим явлением мы готовы принимать все меры, вплоть 
до «прославления» нарушителей. Вводя подобную практику, мы плани-
руем достучаться до совести людей не только через штрафные санк-
ции, но и через их репутацию. Как показывает практика, некоторых 
нарушителей негативное упоминание заботит гораздо сильнее, чем 
протоколы об административном наказании, — отметил начальник ад-
министративной инспекции Ростовской области Николай Копичка.

На сайте уже есть несколько десятков фотографий, сделанных в 
том числе и в Каменске-Шахтинском. Направить информацию может 
любой гражданин путем заполнения формы на сайте административ-
ной инспекции Ростовской области в разделе, который так и называ-
ется: «Доска позора серых возчиков». 

Соб. инф. 

КХККЖЖ
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По ходатайству депутата Законодательного собрания Ростовской 
области А. Н. Курносова из резервного фонда правительства Ро-
стовской области выделены средства на музыкальные инстру-
менты для Детской школы искусств имени Я. Д. Минченкова.

Приобретены четыре баяна «Тула» стоимостью по 82 тысячи рублей 
каждый. Два из них будут использоваться на уроках и репетициях в 
центральном здании школы искусств, два переданы в филиал в ми-
крорайоне Заводском. 

Коллектив школы выражает благодарность А. Н. Курносову и пригла-
шает каменчан оценить многоголосую палитру новых инструментов на 
различных культурных мероприятиях, где баяны будут как использо-
ваться сольными исполнителями, так и звучать в составе ансамблей.

Также по ходатайству А. Н. Курносова из резервного фонда прави-
тельства региона выделены средства для нужд городской больнице 
№1 в Каменске-Шахтинском.

Для учреждения здравоохранения приобретено новое компьютер-
ное оборудование и оргтехника, которые помогут медицинским работ-
никам в ведении документации в электронном и бумажном виде, что 
повысит качество оказания услуг каменчанам.

Подготовила Ольга ПОДГОРНОВА. 

НАКАЗОВ  ИЗБИРАТЕЛЕЙ
ИСПОЛНЕНИЕ 

В школе №2 состоялась встреча юнармейцев, 
членов отряда «Движение Первых», юных дру-
зей пограничников с бывшим руководителем 
военно-исторического клуба, большим другом 
казачьей школы №2 Г. Н. Рыковсковым,  ветера-
ном педагогического труда, наставником школь-
ного коллектива Л. Д. Фетисовой, также в ме-
роприятии приняли участие члены городского 
«Движения Первых».

Встреча прошла в рамках работы над проектом 
городского совета ветеранов «Дорога памяти. Ча-
совые Родины». Учащиеся школы №2 с большим 
интересом изучают историю пограничных войск, 
встречаются с теми, кто служил на границе, защи-
щая священные рубежи Родины. Григорий Николае-
вич в своем клубе занимался подготовкой юношей 
к службе в армии, поэтому и поделился воспомина-
ниями о подготовке к службе на границе.

Когда-то он сам служил на флоте в Новороссий-
ске, был знаком с командованием погранзаставы. 
И вот по договоренности с этой заставой стал го-

товить юношей  к службе на границе. Ребята за-
нимались с удовольствием: это и физическая под-
готовка, и разборка и сборка автомата, и строевая 
подготовка. Григорий Николаевич отвозил лично ре-
бят в Новороссийский отряд. Наши земляки служи-
ли добросовестно, не было ни одного нарекания от 
командования  погранзаставы, а только благодар-
ности. Около 150 ребят из Каменска-Шахтинского 
прошли службу, охраняя рубежи нашей Родины.

Дополнила рассказ Григория Николаевича менед-
жер проекта Л. Д. Фетисова, рассказав о его значи-
мости, призвав ребят хорошо учиться, заниматься 
физической подготовкой, читать книги о погранич-
никах.

Быстро пролетело время, ребятам не хотелось 
уходить, они с удовольствием рассматривали книги 
и альбомы, которые любезно предоставил Григорий 
Николаевич. И, конечно же, в память о встрече все 
вместе сделали общую фотографию.

Е. А. КРИВОМАЗОВА, заместитель
 директора по воспитательной работе. 

РАВНЕНИЕ 
НА  ПОГРАНИЧНИКОВ

По реке ходили «Ракеты»
Прочитал в газете «Труд» материал Анны Бабинцевой об истории 

водного транспорта на реке Северский Донец. Хороший материал, 
но… Так как я являюсь местным жителем, то хотел бы дополнить ин-
формацию своими знаниями, из своего опыта.

Во-первых, мне известно, что первые шлюзы были построены по 
заказу немецких владельцев шахт в 1911 году. Тогда понадобилось 
вывозить уголь на баржах. Когда шлюз закрыли, то появилась воз-
можность перемещать баржи по реке Каменке (теперь это мелкая 
река).

Во-вторых, в 70-х годах прошлого столетия уже уголь на баржах 
не возили. Река была судоходной, однако мы видели баржи с песком 
(привозили для стеклотарного завода) и одно время грузили на бар-
жу стеклобанки того же завода. Также по реке активно передвига-
лись прогулочные катера и лодки. Почти у всех крупных предприятий 
были свои теплоходы. Например, когда меня в детстве отправляли в 
пионерский лагерь имени Зои Космодемьянской, то до Сазоновского 
шлюза нас доставляли на теплоходах.

В-третьих, примерно в 1970-72 годах по реке Северский Донец хо-
дил катер на подводных крыльях «Ракета» по пассажирскому марш-
руту «Каменск — Ростов-на-Дону». Мне даже удалось на нем плыть 
до поселка Коксовый. Это заняло почти два часа, так как шлюзова-
лись мы долго. Но скорость катера была очень приличной. Почему 
не возвращают катера на подводных крыльях: «Ракета», «Метеор» 
и другие?

В-четвертых, на конец судоходства по реке более всего повлияла 
перестройка. В девяностых годах перестали присылать земснаряды 
для чистки заилившихся протоков, суда не могли безопасно передви-
гаться, и все затихло. 

Надеюсь, что судоходство на нашей реке возродится. Недаром же 
при постройке гужевого моста учли момент возможного прохожде-
ния судов с высокой надстройкой и сделали на мосту подъемную 
плиту. А ведь такой как бы разводной мост обошелся гораздо до-
роже. Лишь бы природа не подвела, и уровень воды в реке сильно 
не понизился.

Федор СОКОЛИН. 10 ноября 2024 года предсе-
датель Каменск-Шахтинской 
городской организации Все-
российского общества инвали-
дов Татьяна Бодрова провела 
встречу с родителями детей-
инвалидов.

Собравшиеся обсудили меро-
приятия декабрьской декады ин-
валидов и вопросы дальнейшей 
организации семейных меропри-

ятий для детей-инвалидов, со-
вершеннолетних недееспособных 
инвалидов и их родителей. Так, 
ежегодно подопечные общества 
с нетерпением ждут новогодних 
встреч с развивающими играми и, 
конечно, с Дедом Морозом и Сне-
гурочкой.

В этом году КШГО ВОИ участву-
ет в благотворительной акции ма-
газина «Детский мир» (ИП Ким 

Наталья Олеговна). Общество со-
вместно с родителями готовит ан-
кеты детей для «Елки желаний». 
Анкеты составляются индиви-
дуально с учетом возраста, диа-
гноза, интересов и увлечений ре-
бенка. КШГО ВОИ надеется, что 
проведение благотворительной 
акции станет доброй традицией.

Ольга ГАЙВОРОНСКАЯ. 
Фото автора. 

Уважаемые читатели!
В прошлом номере газеты в материале «Браво, сводный ор-

кестр!» по вине автора была допущена ошибка. В первом абза-
це вместо слов «Детской школы искусств» следует читать «Дет-
ской музыкальной школы». 

Приносим свои извинения. 

ВОИ провело встречу
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Уточнен порядок компенсации затрат на 
услуги связи для ветеранов труда

Депутаты Законодательного собрания Ростовской области приняли поправки в 
законодательство, уточняющие порядок предоставления ветеранам труда компен-
сации за услуги связи.

Ранее формулировка прямо указывала лишь на 50%-ную компенсацию абонентской 
платы за телефонную связь. При этом юридически операторы связи могли вовсе не брать 
абонплату при фактическом подключении абонента к линии и пользовании связью. Это 
приводило к ситуациям, когда ветеран труда фактически являлся абонентом, пользовался 
телефонной связью и оплачивал услуги, но права на компенсацию затрат не имел.

— Внесены изменения, предусматривающие, что ветеранам труда и ветеранам труда 
Ростовской области предоставляется компенсация затрат как за абонентскую плату, так 
и за местные звонки по стационарному телефону, – пояснила председатель комитета За-
конодательного собрания по социальной политике Е. В. Елисеева.

Изменения вступят в силу с 1 января 2025 года и коснутся примерно 55 тысяч полу-
чателей данной меры социальной поддержки.

Принцип социальной справедливости
Депутаты Законодательного собрания Ростовской области вышли на федеральный 
уровень с инициативой об исключении из расчета дохода семьи процентов по счетам, 
на которые перечисляются пенсии детей-инвалидов.

Уточним, что речь идет о расчете среднедушевого дохода семьи для выплаты ежеме-
сячного пособия в связи с рождением и воспитанием ребенка и доходах в виде процентов 
по номинальным банковским счетам, открытым для получения пенсий детей-инвалидов.

Сейчас такие доходы учитываются за исключением семей, где воспитываются дети до 
18 лет под опекой или попечительством. Таким образом, возможности для получения на-
званного пособия детьми-инвалидами не равны по сравнению с находящимися под опекой.

— В целях сохранения принципа социальной справедливости мы предлагаем рассмо-
треть возможность внесения соответствующих изменений в постановление Правительства 
Российской Федерации, которые позволят не учитывать суммы доходов в виде процентов 
по номинальным счетам, открытых и на детей-инвалидов, – рассказала председатель 
комитета Донского парламента по социальной политике Е. В. Елисеева.

Напомним. что социальные пособия на детей перечисляются исключительно на номи-
нальные счета, которыми предусмотрено начисление процентов. Перечисление средств 
на номинальные счета гарантирует получение социальных пособий в полном объеме даже 
при возникновении сложных жизненных ситуаций, так как существует запрет на арест 
или списание денег с таких счетов.

Предложено расширить число 
получателей систем мониторинга глюкозы
Законодательное собрание Ростовской области предлагает рассмотреть на феде-
ральном уровне обеспечение больных сахарным диабетом I типа системами непре-
рывного мониторинга глюкозы.

В настоящее время такие приборы предоставляются бесплатно пациентам до 17 лет. 
После совершеннолетия больные вынуждены приобретать анализаторы за собственные 
средства, так как им жизненно необходимо измерять уровень глюкозы в крови несколько 
раз в течение дня. С точки зрения профессионалов — врачей-эндокринологов – именно 
системы непрерывного мониторинга помогают добиться хорошей компенсации сахарного 
диабета I типа и способствуют сохранению качества жизни больного.

Донские парламентарии предлагают предоставлять данное оборудование всем паци-
ентам с сахарным диабетом I типа независимо от их возраста.

По материалам пресс-службы Законодательного собрания Ростовской области.
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Бывший 

прихватил кошелек

Совершили поджог за 
денежное вознаграждение

Дежурная часть Лиховского 
ЛО МВД России на транспорте 
приняла сообщение о поджоге 
на железнодорожном перегоне 
станции «Глубокая-Погорело-
во».

Оказалось, что подожгли ре-
лейный шкаф, предназначенный 
для автоблокировки сигнальной 
установки. Сотрудниками управ-
ления на транспорте МВД России 
по СКФО Лиховского линейного 
отдела совместно с коллегами 
УФСБ России по Ростовской об-
ласти были установлены личности 

поджигателей. Подозреваемые 
задержаны, это жители поселка 
Глубокого 18 и 21 года.

Оперативники выяснили, что 
злоумышленники подожгли ре-
лейный шкаф, используя легко-
воспламеняющуюся жидкость. 
Молодые люди действовали по 
указанию неустановленного ку-
ратора, с которым они общались 
через мессенджер. Подозре-
ваемые получили от куратора 
денежное вознаграждение в 
размере 40 тысяч рублей. Также 
задержанные пояснили, что выш-

ли на куратора, откликнувшись 
на предложение о работе рас-
клейщиком объявлений, которое 
нашли в соцсетях.

По данному факту возбужде-
но уголовное дело по признакам 
преступления экстремистского 
(террористического) характера. 
Избрана мера пресечения в виде 
заключения под стражу. Подозре-
ваемым грозит лишение свободы 
на срок до 20 лет.

По информации УТ МВД 
России по СКФО.

счета каменчанина третьим лицам ушли денежные 
средства в сумме 49 000 рублей.

Под предлогом 
замены полиса 

4 ноября 2024 года к гражданке П. заходил ее 
бывший муж. Когда экс-супруг ушел, женщина обна-
ружила пропажу сумки с документами и денежных 
средств в сумме 8 500 рублей.

Кража на стадионе
Гражданин К., ранее судимый за грабеж, находясь 

на территории спорткомплекса «Прогресс», тайно 
похитил мобильный телефон стоимостью 18 000 
рублей, принадлежащий М.

Доступ к банковскому 
приложению

28 октября 2024 года неустановленное лицо, 
введя в заблуждение М., заполучило код доступа 
в личный кабинет мобильного приложения «ВТБ», 
после чего с расчетного счета осуществило несанк-
ционированное списание денежных средств в сумме 
50 710, 56 рублей.

Звонки через мессенджер
24 октября 2024 года неустановленный преступ-

ник созвонился с В. через мессенджер и  предста-
вился сотрудником сотовой компании. Под предлогом  
продления договора сотовой связи он убедил камен-
чанина включить функцию «трансляция экрана», 
затем так же через мессенжер гражданину В. по-
ступил звонок якобы от сотрудника банка, который 
сообщил о подозрительных транзакциях. В итоге со 

4 ноября 2024 года неустановленное лицо позво-
нило Г. и и сообщило, что последнему необходимо 
поменять медицинский полис, для чего необходимо 
продиктовать пин-код, который придет ему в со-
общении. 

Позже с Г. связался якобы сотрудник службы без-
опасности Центрального банка, сообщил, что неуста-
новленные лица хотят завладеть принадлежащими 
ему денежными средствами. Действуя по указаниям 
злоумышленника, Г. снял принадлежащие ему денеж-
ные средства в сумме 170 000 рублей со счета, после 
чего перевел их мошенникам.

Организовал наркопритон
Житель мкр Заводского, ранее судимый по «нарко-

тической» статье, неоднократно предоставлял троим 
знакомым помещение для потребления наркотиче-
ского средства дезоморфин. 

При инкассации 
нашли фальшивку

6 ноября 2024 года в МО МВД России «Камен-
ский» возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 186 УК 
РФ в отношении неустановленного преступника, ко-
торый с использованием струйной печати изготовил в 
целях сбыта поддельную денежную купюру номина-
лом 1 000 рублей. Фальшивку выявили в Сбербанке 
при инкассации денежных средств. 

По информации штаба 
МО МВД России «Каменский».

Работает горячая линия 
В связи с участившимися случаями незаконного оборота табачной 

продукции на территории Ростовской области, администрация города 
Каменска-Шахтинского обращает внимание жителей города на опас-
ность приобретения табачных изделий у случайных продавцов в не-
установленных для торговли местах. Данная продукция, реализуемая  
на стихийных точках, не имеет сопроводительных документов и пред-
ставляет угрозу для здоровья и жизни потребителей.

В целях получения своевременной информации о несанкционирован-
ных местах торговли, местах торговли контрафактной и фальсифициро-
ванной продукцией, организована работа телефонов горячей линии, по 
которым граждане могут сообщить информацию о фактах незаконного 
оборота табачной продукции на территории города: 8 (86365) 7-17-43, 
7-24-52 – в администрации города.

О. В. ШИЛОВА, начальник сектора потребительского 
рынка товаров и услуг.

С нового года подорожает 
проезд в электричке

С 1 января 2025 года в Ростовской области подорожает проезд в 
пригородных поездах.

Предельный максимальный тариф на проезд в электричке вырастет 
с 21 до 25 рублей за каждые десять километров.

На некоторых направлениях действует фиксированный тариф, не за-
висящий от фактической дальности поездки. Он так же вырастет на 4 
рубля и составит 31 рубль. Этот тариф действует на поездки в пределах 
станций Ростов-Главный, Ростов-Западный и некоторых других.

Соб. инф.

Участники СВО смогут получить до 
3 млн рублей при ранении

Президентом России Владимиром Путиным подписан указ о еди-
новременной выплате отдельным категориям граждан.

В соответствии с документом участники СВО могут получить единов-
ременно до трёх миллионов рублей в случае ранения (увечья, контузии) 
в зависимости от тяжести травмы. 

Соб. инф.

Чайлдфри запретили, 
монашество – нет

Госдума единогласно приняла 
закон о запрете публичной про-
паганды идеологии чайлдфри.

Теперь в России официально яв-
ляется незаконным распростра-
нение в Интернете, СМИ, кино-
фильмах и рекламе информации, 
пропагандирующей сознательный 
отказ от родительства.

А вот распространение инфор-
мации о монашеском образе жиз-
ни и связанном с ним обете без-
брачия и отказа от деторождения 
наказываться не будет.

За нарушение закона для граж-
дан предусмотрен штраф в раз-
мере до 100 000 рублей, для долж-
ностных лиц — до 200 000 рублей, 
юридических — до 1 млн рублей 
или приостановление деятельно-
сти на 90 дней. За пропаганду в 
отношении несовершеннолетних 
штрафы увеличиваются вдвое.

За пропаганду отказа от де-

торождения в Интернете или 
СМИ можно получить штраф до                
200 000 рублей (для граждан) и 
до 4 млн рублей для юрлиц. Если 
посредством Интернета и СМИ 

пропаганда будет вестись среди 
несовершеннолетних, то юрлицо 
могут оштрафовать на сумму до 5 
млн рублей.

Соб. инф.
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